

Baloncesto | Liga EBA

El Círculo busca el récord

El equipo gijonés lograría su mayor número de victorias consecutivas, nueve, si esta noche vence al Bosco Salesianos

J. J.
Gijón

«El objetivo es conseguir la novena victoria consecutiva, que sería nuestro récord». Así de rotundo se mostró Nacho Galán, entrenador del Círculo Gijón, ante su partido de esta noche, 20 horas, ante el Bosco Salesianos. Los gijoneses están en un buen momento de forma con 8 victorias consecutivas, alguna en canchas complicadas. Enfrente tendrán a un equipo que, según Galán, «es capaz de lo mejor y lo peor» y el que destaca «a dos jugadores, el ala-pivot Henry Tape y el base-escolta Isaac Vázquez, que son dos de los jugadores más valorados de la competición, así como de los más anotadores».

Clave en la marcha del Círculo está siendo su trabajo defensivo, de hecho es el equipo que menos puntos ha encajado hasta el momento, por lo que, para Galán, «si mantenemos nuestro nivel defensivo y estamos más finos en ataque que la pasada jornada hay posibilidades de seguir en los puestos altos de la clasificación». Para este encuentro sigue siendo baja el portugués Rafa Silva, que se espera se reincorpore a los entrenamientos tras el parón navideño.

La parte alta de la clasificación del grupo «AB» de la Liga EBA está muy reñida, ya que ninguno de los primeros cede, y Nacho Galán está seguro de que cada vez estará más complicado mantenerse arriba porque «todos los equipos se están reforzando; el último ha sido Marín, pero antes lo hicieron Chantada o León».



Nacho Galán, agachado, da instrucciones a sus jugadores en un tiempo muerto. | Ángel González

El Tartiere Auto Gijón visita Marín con tres bajas

J. J.
Gijón

El Tartiere Auto Gijón visita a las 20 horas al Marín con las bajas de Baba, David Jiménez y Tomás, lo que dificulta aún más la ya complicada tarea de tratar de sorprender al Marín, una de las plantillas más potente del grupo aunque el equipo gallego no ha comenzado bien la competición. «Seguimos en una situación muy precaria, habrá que ir con la mejor predisposición pero siendo

conscientes de lo que tenemos. Los que estamos lo veo bien y no se les puede pedir más», manifestó el técnico Kike Urrutia.

Por su parte, en la Primera división femenina el MG Cyasa Fodeba y el Grupo Covadonga se enfrentan en un derbi local en la zona baja de la clasificación. El partido será a las 12:30 horas del domingo. Por su parte, el Universidad de Oviedo recibe a las 17 horas al Patatas Hijolusa y el Alekar Skoda Atlético al Basket Eloy Villanueva una hora más tarde.

Voleibol

El Gijón Voley recibe al Vigo con la segunda plaza en juego

El Grupo Covadonga se mide al Zalaeta, segundo clasificado

J. J.
Gijón

Tras ponerse al día con la disputa de los partidos pendientes en la Superliga 2 masculina, el Cid Jovellanos Gijón Voley ha caído a la cuarta plaza pero solo con un punto menos que el segundo clasificado. El partido de mañana domingo, 12 horas, ante el Vigo se antoja clave para poder seguir optando a clasificarse para la Copa Príncipe que disputan los dos primeros de cada grupo. El Vigo es precisamente uno de los equipos que le ha superado, por lo que una victoria mañana en La Arena valdría para superarle de nuevo. Los gijoneses están jugando a un buen nivel, por lo que el partido del mediodía de mañana se presenta muy atractivo para los aficionados.

Por su parte, en la Superliga 2 femenina el Grupo Covadonga tiene un rival muy complicado, ya que recibe a las 17 horas al Zalaeta, segundo clasificado y que la pasada jornada se impuso nada menos que en la cancha del Extremadura Arroyo, líder en aquel momento. No obstante, las grupistas vienen de ganar en la cancha del Torrelavega y en su propia cancha son muy complicadas de batir.

Balonmano

Madrazo y Cruz, dudas en el Royal Premium

J. J., Gijón

El Royal Premium no está en el mejor momento de la temporada, viene de perder en la cancha del Torrelavega y solo ha ganado uno de los últimos cuatro partidos. Esta tarde, 17 horas, recibe al Ciudad de Salamanca en un encuentro en el que Gonzalo Aguirre tiene la duda de Luis Madrazo, que sufrió un esguince de tobillo en el encuentro de Torrelavega, y también de Diego Cruz, que arrastra molestias. El Ciudad de Salamanca marcha en la zona media de la clasificación, viene de ganar en su casa al Recoletas de Valladolid y se caracteriza por un juego rápido de transición con Álvaro Carretero como su jugador más determinante. El club gijonés aprovechará este encuentro para realizar la presentación de todos sus equipos.

Oportunidad para que el Grupo siga sumando

J. J., Gijón

El Grupo Covadonga tiene la posibilidad de seguir sumando por cuarta jornada consecutiva. Visita a las 19 horas la cancha del La Robla, penúltimo clasificado con un solo punto. Por contra, los gijoneses llevan dos victorias y un empate en las tres últimas jornadas, lo que le ha servido para poner tierra de por medio con respecto a las posiciones peligrosas. No obstante, ganar en cancha contraria está muy caro en la categoría y más si el equipo viaja con alguna ausencia. Un triunfo en la cancha leonesa permitiría a los grupistas seguir escalando posiciones y, lo que es más importante, aumentar la ventaja que ya tienen con respecto a los últimos clasificados, lo que le redundaría en mayor tranquilidad ante rivales más complicados.

El Gijón recibe a un complicado Meaño

J. J., Gijón

En la División de Honor Plata femenina el Balonmano Gijón vuelve a jugar tras el parón de la pasada jornada. Lo hará a las 19 horas recibiendo al Asmubal Meaño en un partido que se prevé igualado, ya que los dos equipos suman los mismos puntos, doce. Las gijonesas están con la moral alta tras su gran victoria de la pasada jornada en la cancha del hasta ese momento líder, el Carballal, por lo que al amparo de su propia cancha tratará de sumar una nueva victoria que le mantenga en la zona noble de la clasificación. La defensa y mantener la concentración durante los 60 minutos se antojan como aspectos clave para tratar de volver a ganar a uno de los equipos fuertes de la competición.